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Onorevole Agnesi, mantiene il suo ordine 
del giorno così concepito ?: 

La Camera invita il Governo a com-
pletare gli stndi opportuni per la linea fer-
roviaria Garessio-Oneglia-Portomaurizio al-
l 'effetto di includere la medesima nel pros-
simo disegno di legge per nuove costruzioni 
e concessioni ferroviarie. 

Agnesi, Paniè, Daneo, Alber-
imi, Di Cambiano, Calieri, 
Ciartoso, Teofìlo Rossi, Bot-
teri, Falletti, Bona, Giaccone, 
Margaria, Agnetti, Richard, 
Compans. 

AGNESI. Ritiro il mio ordine del giorno. 
PRESIDENTE. Onorevole Morelli-Gual-

tierottif 
MORELLI-GUALTIEROTTI . Ritiro il 

mio ordine del giorno. 
PRESIDENTE. Onorevole Teofilo Rossi? 
AGNESI. Come firmatario dell'ordine del 

giorno dell'onorevole Rossi, lo ritiro. 
PRESIDENTE. L'onorevole Masoni non 

è presente; s ' intende perciò che egli ritiri 
il suo ordine del giorno così concepito: 

« La Camera raccomanda al Governo: 
« di adottare una opportuna soluzione 

del problema finanziario che renda possibile 
la costruzione delle nuove linee direttissime 
in un tempo minore del periodo di sedici 
anni previsto dal disegno di legge: 

« di provvedere al pronto migliora-
mento delle condizioni di armamento e di 
esercizio delle grandi linee attuali, così da 
conseguirsi subito un notevole vantaggio 
nella durata dei percorsi con treni diret-
tissimi ». 

Onorevole Luciani f 
LUCIANI. Le dichiarazioni fat te ripe-

tutamente dal ministro concordano con quel 
che si afferma nel mio ordine del giorno, e 
perciò lo ritiro. 

PRESIDENTE. Onorevole Luigi Luz-
zatti?... 

TECCHIO. Anche a nome dell'onorevole 
Luzzatti, prendendo atto delle dichiarazioni 
del ministro, il quale ha fat to suo il nostro 
ordine del giorno, e riconoscendo che, con 
esso, non domandiamo niente di più di 
quello che il Governo riconosce come im-
prescindibile dovere, dichiaro di ritirare l'or-
dine del giorno. 

PRESIDENTE. Il Governo dichiarò che 
era superfluo. (Si ride). 

L'onorevole Biancheri non è presente ; 
s'intende quindi che ritiri il suo ordine del 
giorno. 

Onorevole Fani ? 
PANI. Fidando nella-bontà della linea 

cui si riferisce l'ordine del giorno, ed anche 
relativamente sodisfatto delle dichiarazioni 
del ministro e del relatore, ritiro l'ordine 
del giorno. 

PRESIDENTE. Onorevole Angiolini ? 
ANGIOLINI. Ritiro. 
PRESIDENTE. L'onorevole Fiamberti 

non è presente; s'intende quindi che ritiri 
il suo ordine del giorno così concepito: 

« La Camera confida che il Governo, ad 
assicurare la regolarità del traffico affluente, 
con costante straordinario aumento, nel 
t ra t to Genova-Spezia, ed anche per rispon-
dere alle esigenze della difesa nazionale 
ed a quelle della piti elementare giustizia di-
stributiva, provvederà alla costruzione della 
ferrovia interna che per le valli Bisagno, 
Fontanabona e Vara, allacci le dette due 
città ». 

Onorevole Artom ? 
ARTOM. Ritiro il mio ordine del giorno, 

confidando nelle dichiarazioni del ministro, 
ed anche per dargli una prova di fiducia, 
veramente disinteressata. (Commenti). 

PRESIDENTE. Onorevole Giuseppe 
Majorana ? 

MAJORANA GIUSEPPE. Ritiro. 
PRESIDENTE. Onorevole Clemente Ma-

rami ? 
MARAINI CLEMENTE. Confidando ne! 

futuro auspicato dal ministro, ritiro il mio 
ordine del giorno. 

PRESIDENTE. Onorevole Salandra % 
CALANDRA. L'onorevole ministro ha 

dichiarato di non aver difficoltà d'aderire 
alla proposta che si rifacciano gli studi re-
lativamente alla Lucera-Campobasso. Poi-
ché non ho ragione di dubitare che il mi-
nistro mantenga i suoi impegni, ritiro il mio 
ordine del giorno. 

PRESIDENTE. Il ministro, ha anche 
risposto per ciò che concerne l'aggiunta da 
lei proposta... 

SA.LANDRA. È un'altra questione, ono-
revole Presidente. 

PRESIDENTE. Onorevole Zaccagnino, 
mantiene il suo ordine del giorno ? Ne dò 
lettura: 

La Camera, ritenendo che gli assegni 
ferroviari, mentre devono rispondere ai più 
urgenti bisogni del traffico, devono nel tem~ 


